



24.03.2016 13:27 CET

Ostervorbereitungen im Bärenherz

Stolz präsentieren die kleine Elli und ihre Mutti die bemalten Eier.

Das Haus ist schon seit Tagen schön geschmückt, so dass unsere Familien sich auf das Osterfest einstimmen können.

Heute herrschte noch einmal geschäftiges Treiben: 200 Eier mussten gekocht und bemalt werden. Außerdem galt es, die Osterüberraschungen für die Kinder und Eltern bunt zu verpacken. Dank der vielen Unterstützer und Förderer des Kinderhospizes sind wir auch in der Lage, ihnen allen eine Freude zu machen.

Am Sonntag werden dann die Ostereier im Kees'schen Park versteckt und als Höhepunkt des Festes wird ein Heißluftballon in die Lüfte steigen.

Wir wünschen allen Bärenherzen sonnige Ostern!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325